

LOS OFICIOS.

Decidir cual sera tu trabajo no es nada fácil, tienes que tener en cuenta muchas cosas pero hace tiempo que yo ya tengo muy claro a que me voy a dedicar, quiero ser médico, pero no una médica cualquiera, yo quiero ser oncóloga.

Mi deseo por estudiar medicina surgió cuando un dia mi abuela estaba viendo un programa de médicos basado en hechos reales y me puse a verlo con ella, desde entonces lo veo siempre que puedo. Días después en el colegio comenzamos un curso de primeros auxilios; fue en ese momento cuando tuve claro que quería ser médico, pero además me gustaría ser oncólogo para investigar tratamientos contra el cáncer y que nadie tenga que sufrir esta enfermedad porque nadie se la merece.

Aunque, hace tiempo no era así, unos años antes quería ser profesora de primaria para enseñar a niñas como yo a ser buenas personas. No se que ocurrió con esa idea

pero ahora tengo bien claro que quiero ser médico, aunque también tengo presente que tendré que estudiar mucho y que a veces sera duro pero voy a intentar dedicarme a esto y que mi sueño se cumpla.